

くじらのつばやき

令和4年 6月17日 中央小学校 学校だより No.5

すいえい はじ 水泳が始まりました



水泳の授業が13日(月)から始まりました。今年も、5年生と6年生がプールやプール周辺などをきれいに掃除してくれました。プール開きの後、すぐに梅雨入りしてしまい、雨の日もありますが、安全に水泳の授業が行われるために、学校では連日の気温と水温の計測を行い、水道やシャワーを始めプール施設の安全管理を徹底しています。また、新型コロナウイルス感染防止を踏まえ、更衣場所(教室・特別教室など)の分散化、換気、消毒などを実施しています。

子どもたちは、笑顔で愉しそうに水泳の授業に取り組んでいます。コロナ禍での水泳で、いくつかの制限はありますが、楽しい授業になるよう努めていきたいと思えます。

ほごしや みな ねが 保護者の皆さまへのお願いなど

水泳の授業に際しては、子どもの健康状態の把握がとりわけ大切です。「健康観察表&水泳カード」

の記入・保護者の認印がない場合は、プールに入れません。日々の健康観察をよろしくお願いいたします。

📺 授業の様子はホームページでお伝えしていきます。

じゅぎょうさんかん がつきゅうこんだんかい 授業参観・学級懇談会ありがとうございました

けっか ほうこく ～アンケート結果のご報告～



5月31日、6月2日、3日の授業参観と学級懇談会では、新型コロナウイルス感染防止対策を行いながら実施させていただきました。保護者の皆さまには、参観の人数制限等にご協力いただきありがとうございました。

授業参観・学級懇談会後にいただきましたアンケートの結果をお知らせします。

それぞれの項目ごとに「1いいね=1ポイント」「2いいね=2ポイント」

「3いいね=3ポイント」として集約しました。



問1	子どもたちはあいさつができていましたか。	205票
問2	子どもたちは前向きに活動に取り組んでいましたか。	271票
問3	子どもたちにとって学習しやすい環境となっていましたか。	270票
問4	学校の感染症対策は適切でしたか。	271票
問5	保護者の参観マナーは守られていましたか。	254票



アンケートにつきまして、多くの皆さまにご協力いただきました(102名回答)。これは、昨年度、ご協力いただいた数を上回っており、保護者の皆さまが本校の教育活動に真摯に向き合い、関わっていただいているということや本校への期待を示していただいているように感じ、心が引き締まる思いです。心より感謝申し上げます。

子どもたちのあいさつについては、他の質問の中では一番ポイントが低いです。引き続き、本校の課題であると思いますが、昨年度の授業参観時(174票)と比較すると多くのポイントをいただいています。4月、5月に代表委員会を中心に「自分から、進んであいさつしよう」と取り組んだ成果でもあると思います。

他の項目においても、たくさんの『いっねポイント』をいただきました。特に活動意欲(問2)、学習環境(問3)、感染症対策(問4)について高ポイントをいただきました。今回の授業参観は5時間目であり、低学年の児童は集中力が継続しにくかった状況であるにも関わらず、このような評価をいただいたということは、子どもたち、教職員にとって、うれしいことでした。子どもたちにも、この結果を伝えていきます。

自由記述では「帰りに会った他の学年の子どもたちが、とても元気よく『こんにちは』と言ってくれました」「子どもたちが、のびのびと学習できている様子がわかりうれしかったです」「懇談会では保護者の方と今までできなかった意見交換などでき、有意義でした」など、あたたかく、励みになるコメントをたくさんいただきました。ありがとうございます。一方で、スマートフォンでの写真撮影などに関してのご心配やご意見を複数いただきました。これらに関する案内文書は、昨年度までと同様のものだったのですが、本年度の状況やいただいたご意見等を鑑み、今後、校内で検討し次の学校行事の際に、示させていただきます。

また、ICT活用に関するお考えや授業を受ける側からの気づきなども聴かせていただきました。ありがとうございます。全教職員で共有し、よりわかり易い、子どもたちが楽しいと感じる授業づくりに努めてまいります。



～「みんなが認められ、活躍できる学校、保護者や地域の方々とともに歩む学校」を目指して。～